令和3年12月定例会 一般質問通告要旨

順番 12

| 質問議員名 | 宮村 幸男 | |
|----------------------------|---|-------|
| 質問項目 | 質 問 要 旨 | 要求答弁者 |
| 1 高齢者世帯等 屋根雪除雪助成 事業の改正について | 今冬もラニーニャ発生で大雪が予想されている。 高齢化の進む中で屋根雪下しが出来ない理由に高い屋根に上がる のがこわい、体が動かない等の体調面を訴える方々が実に多い。日常 のちょっとした不便さや経済的重荷から住みにくさと過疎化につな がっているのではないか。中山間の豪雪地でも高齢者や女性も安心し て冬期をすごせる制度の充実が必要でないか。くらしの幸福感を向上 させるためにも改正を求めたい。 (1) 高齢者と女性のみの世帯にも2回程度拡大してはどうか。 (2) 課税世帯に対しても認める改正を望むが、いかがか。 | 市長 |
| 2 燃油高騰の影響による各種対策について | コロナ禍のもと、事業所も家計も疲弊する中、寒さに向って経済の 要である原油高騰をうけ、値上がりの影響は大きい。ガソリンや油製 品高が顕著になってきている。 政府は、補正予算で手当てする予定だが、特別交付税や地方創生臨 時交付金、県支出金等を有効活用し、急場は市財源も活用しきる態勢 をとり、市の各種の支援策を伺いたい。 | 市長 |
| | (1) 福祉灯油の制度化について① 市は逸速く低所得世帯に灯油助成は評価したい。今後は、福祉灯油には前年比の値上がり率や現物支給などを制度化し、早期支給を可能にすべきでないか。② 国や県から助成があると思うが、それを追加助成或は条件緩和をし、拡大助成を考えるべきでないか | |
| | (2) 農業者、漁業者支援について ① 米作農家は昨年に続き今年も米価大巾下落を受けたにもかかわらず、来年の肥料や資材の値上げがあるが、米価下落支援策として10a当り1000円程度の支援は出来ないか。 ② 冬期のビニールハウス等で越後姫や花、野菜などを栽培す | |

| | る園芸農家に燃料支援は出来ないか。 |
|---------------------|---|
| | ③ 漁業者も漁船の燃料支援が必要になっている。漁業者にも 燃料支援は出来ないか。 |
| | (3) 中小・小規模事業者支援について |
| | ① 中小・小規模事業者へ燃油高騰支援給付金を漏れなく支援 は出来ないか。 |
| 3 住宅リフォー ム助成について | (1) 22 年度も木材価格高を考慮し、予算を増額して継続しては 市長 どうか。 |
| | |